



SESERAGI—MISHIMA  
ROTARY CLUB  
WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2018～2019年度 RI会長 バリー・ランシ  
RIテーマ インスピレーションになろう

クラブテーマ「あるがままの30周年<Let it Be 30year>  
思いを込めて！」

副会長 山田定男 幹事 岡 良森

第1411回 例会  
2019.5.24(金)晴

司会:服部光弥君 指揮:藤川智徳君  
ロータリーソング「それこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

## 会長挨拶

会長 石井司人君



皆さんこんにちは、今日はガバナー補佐の最終訪問を受けるわけですが、それとは別に、私どもの周年パーティーには御足労をいただき重ねて御礼申し上げます。又今日の外気温は異常に暑く、私も1時間前には、農園にいましたが、熱中症の心配が全国各地で叫ばれています。五月の気温ではない感じがします。そして今日はメンバーの中でも、パスト会長二人の、体調不良の為の退会願いが出ておりました、前回の理事会で、退会願いの内容を確認していただき、承認させていただきました。会員の体調不良の理由では承認せざるを得ないと思います。残念です。

今日もアンチエイジング野菜の紹介とプレゼントをさせていただきます、名前は、ロンググリーンという名前の、グリーンピースです。高タンパク質と、食物繊維は豊富で、特にこのお豆は生食もできますし、甘みが強く、食べればすぐにファンになること間違いなしです。

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

西原孝次第1グループガバナー補佐  
浅倉幸久ガバナー補佐事務局

## おめでとう

会員誕生日 5月31日 田村康晃君  
6月4日 矢岸貞夫君  
入会記念日 5月31日 山口辰哉君



## 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	38/38	100%	38/38	100%
今回	24/35	68.57%	会員総数	38名

### 欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

大庭君、大村君、小島君、小林君、篠木君、杉山君、鈴木(真)君、田中君、土屋君、原君、山本君

(\*出席免除会員の欠席者 太田君、澤田君、鈴木(政)君)

## 幹事報告

幹事 岡 良森君

- ①「ポール・ハリスものがたり」発行のお知らせ  
定価540円(ご希望の方は事務局まで)
- ②今年度最後のガバナー補佐訪問です。新グループ編成ということもあり各クラブ3回の訪問を実施されました。後程ご挨拶をいただきます。
- ③次週は特別休会です。

中村 徹君

30周年実行委員会の今後の方針

- 1、記念誌発刊について、原稿締め切り、印刷締め切り(6月30日)。
- 2、招待者へのお礼状発送。
- 3、30周年記念事業決算会計報告。6月10日まで。
- 4、30周年記念事業報告。

記念誌発刊の内容(案)

- ①30周年記念式典当日のプログラム。
- ②来賓者祝辞原稿依頼(豊岡市長、仁科町長、安間ガバナーエレクト、西原ガバナー補佐、佐野西ロータリークラブ会長)。
- ③石井会長、式典式辞、中村実行委員長、開会式辞:原稿。
- ④会員の名簿と会員紹介(計画書名簿程度のアンケート、写真)。
- ⑤「創立30周年記念事業、田んぼアート事業」原稿と写真:岡幹事。
- ⑥「30年の事業とあゆみ」原稿と写真:山口パスト会長。
- ⑦30周年特別寄附贈呈。
- ⑧「未来宣言」原稿:仲原、遠藤、原、大村会員。
- ⑨「青少年の主張」、発表者の原稿:服部会員。
- ⑩新会員バッジ贈呈セレモニー。
- ⑪式場と祝宴のスナップ写真。
- ⑫篠木喜世とゆかいな仲間たち(写真)、鮎壺太鼓(スナップ写真)。
- ⑬20代~29代までの元会長大房、太田、山本、矢岸、鈴木政則、中山、山口会員の紹介と原稿依頼
- ⑭山本元ガバナー補佐、矢岸元IM実行委員長紹介と原稿依頼。
- ⑮2009~2018年、各年度10年間の週報のサマリーと5大奉仕歴代委員会の業績について。
- ⑯功労賞について。
- ⑰(コラム記事)この10年間のRI規定審議会、ロータリー財団、RI理事会の方針の変遷。
- ⑱米山梅吉の新隠居論(全文掲載)
- ⑲30周年記念式典実行委員会構成表、記念式典プログラム準備委員会表と役割分担表。



## スマイルボックス

兼子悦三君:30数年のロータリー活動は大変楽しく参加させていただきました。せせらぎロータリーの益々の活躍を祈念致します。

大房正治君:この度、皆様のお陰で第69代三島市議長に任命されました。ありがとうございました。

石井司人君:5月後半にこの暑さは異常かなと感じます。1時間前まで農場にいましたから特に感じます。ガバナー補佐、本日はご苦勞様と同時に30周年出席ありがとうございました。

宮澤正昭君:先週欠席しました。毎日暑いですね。

仲原実圭君:すみません、早退します。

中本豊晃君:本日早退します。

静岡第1グループ ガバナー補佐 西原孝次君

皆さん、こんにちは。ガバナー補佐訪問も最後の訪問となりました。創立30周年記念誠に、おめでとうございます。地区のグループ編成替えて第1グループとなり、初めてのガバナー補佐を務めさせて頂き、各クラブを何度か訪問致しました。2月には「伊豆半島のロータリークラブは一つに」というテーマのもとI.Mが開催され、多数の皆さんにご参加頂き交流と友好を深める事が出来ました。皆さん本当にありがとうございました。私自身入会以来けっして優秀なロータリアンではなく、ゴルフやマージャンをしたり、飲む、打つ、買うと友好のみを行ってきたように思います。色々な委員長を経験し、幹事や会長を任せられ、みんなが喜んでくれるのを楽しみにロータリーを楽しんできたように思います。グループ編成替えて、三島クラブからガバナー補佐を選出する事となり、西原に打診があった時、ロータリーでは「イエスかはい。」しか答えがないので、お引き受けしました。ガバナー補佐を務める事により、改めてロータリーとは何かを勉強させて頂きました。ロータリーは100年以上経って変化の時が来ております。各クラブを訪問し、地区方針やRLIの事を説明してきましたが、最後の訪問にあたり改めてロータリーとは何か、という事を皆さんに提案し、各クラブの活動に役立てて頂ければと思います。

本日は「ロータリーの心と原点」についてお話し致します。

ポール・ハリスがロータリーを作った時、「あなたはなぜロータリーを始めたのですか」と言う問いに対し「淋しかったから」と答えたのは有名な話です。ロータリーは、友情を大事にする団体だと言う事です。友情を大事にする団体でなければ、これだけの発展はなかったと思います。友情とは何か、より寛容でより他の人の良さを認め、より他の人と親しく交わり助け合うようにすれば、人生の美しさと喜びを得られるのではないのでしょうか。それが我々が求めるロータリーのすべてです。寛容とは何か。寛大で人を許し受け入れる事、他人の罪や失敗を厳しく責めない、少数意見を認め差別しない事です。

ロータリーは慈善団体ではありません。発展途上国の援助が目的でもありません。金集め人集めが目的でもありません。ロータリーの本質は、慈善ではなく倫理性を大事にする団体です。人の為に役立ち、モラルが高く相手の事を考え、みんなの為になるよう行動する事により、そのクラブは素晴らしく楽しくなり、みんなが集まるようになるのではないのでしょうか。皆さんのクラブを訪問し、それぞれ違いはありますが、どのクラブも頑張って運営されている。これからも伝統を守り、1人1人のロータリアンを大事にし、楽しいクラブを作って頂きたいと思ひます。

「ロータリーは成人教育の最も優れた実験場である」最後の言葉で終わりたいと思ひます。ありがとうございました。

## 今日の料理

